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Mega-Finish  
 
Ein Reinigungskonzentrat mit dem frischen Minzegeschmack zum Reinigen von neuen und getragenen 
Prothesen im Labor.  
Mega-Finish reinigt und entspannt die Kunststoffoberfläche von Kunststoff-Prothesen, kombinierten 
Zahnersatz Metall-Kunststoff, Teilprothesen und Einzelarbeiten aus Kunststoff oder Komposit. 
   
 
Verarbeitung:  
 
Mega-Finish wird direkt auf den Kunststoff aufgetragen und dann  mit einer Bürste ( z.B. Zahnbürste) 
behandelt. Unter fließendem Wasser wird dann abgespült.  
Reparierte Prothesen werden in Wasser eingelegt (auch Ultraschallbad), das  0,25 bis 0,5%  Mega-Finish 
(5 - 10 ml / 2 l) enthält. 
 
 
Packungsgröße:    Flasche  zu  500 ml 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mega-Finish  
 
A cleaning concentrate with the fresh mint flavor to clean and new dentures worn in the laboratory. 
Mega-Finish cleans and relaxes the plastic surface of plastic dentures, metal and plastic combined 
dentures, partial dentures and individual works of dentures or composite 
 
 
 
Instruction for use: 
 
Mega-finish is applied directly to the plastic and then with a brush (eg toothbrush) treated. Then rinsed 
under running water. 
 Fixed dentures are placed in water (including ultrasound), the 0.25 to 0.5% Mega-finish - includes (5 10 ml 
/ 2 liters). 
 
 
 Pack Size:    500 ml bottle 


